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一 般 間 通 告 ( 一 括 ･ 初回一括 ･ 一問一答 )土間- 盤 2 0 1 5 年 1 2 月 3 日

所沢市議会議員 荒川 広所沢市議会議長 桑畠 健也 様
所沢市議会会議親頃月第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

･ 項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

政治姿勢

、

一

、

.

都市高速鉄道 1 2 号線

学校施設整備

防災対策

その他
.

① (株 ) 趨、D o巫酔なW A のクール ジャパ ン 市 長

副市長

担当部長

.

.

“

-

、

、

-

‘

.

′

、

-̂

;

フオレスト構想推進会議 ｢TE A M StA RT ｣ と

市の立ち位置について

② 産業用地創出を図る3箇所の開発構想

(三ケ島 ･松郷工業団地、 所沢インター

チェンジ周辺)
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

○東所沢までの鉄道運営主体は

どのような検討がされているのか ?

① 全小中学校へのエアコン設置について

② 備品 ･消耗品の充実について
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

○下安松急傾斜地の崩壊危険区域対策
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --

一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - -…- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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一 般 質 問 通 告 書 (- 括 . 初回一括 ･ I円 証 圈 ) 平成2 7年 1 2月 3日

所沢市議会議長 桑畠 健也 様 所沢市議会議員 末吉 美帆子

所沢÷議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 . 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 - 備 考

図 書 館 政′ 策

｢本のない図書館｣ の取組み

市 税 収 納 率 向 上

墓 " 地 計 画

住 民 幸 福 度 調 査

選 挙

朝ドラ ｢あさが来た｣ 原案者

その他

･小手指市民ギャラリーに図書館カウンターを 市長

副市長

教育長

担当部長

選挙管理

委員会

委員長
、.

･

′

、

~

{

‘

‐

、

′)

、

.

-

＼

,
,

.

.

.

･関係機関との検索連携 (男女共同参画セン

ター、 市民活動支援センターなど)

- - - - - - - - - - - - - - - - - - -
′

･個人住民税納税率 8 9 . 2 %

県内一位桶川市の 9 6 . 2 % とどこが違う

のか ?

･狭山丘陵 墓地計画のその後

･公有地化の可能性について、
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

･′ :

･愛知県長久手市 市民参加の健康幸福度調査

･幸福はしあわせな町、 地域から

･公職選挙法と情報管理について
- - - - - - - - - - - - - - - - - - -…- - - - - - - - - - - - - - - - - - -【-【-

･市内在住 古川智映子さんの著作紹介を

…
= 三

一
三
一
三
一一
三,三

一
一
三
一
三寸
一
三 三

一
一
三三:

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ･
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一 般 質 問 通 告 書 (一 括 . 初回一括 . 円 胖 圏 ) 平成2 7年 1 2月 3 日

所沢市議会議長 桑 畠 健 也 様 .
所沢市議会議員 ′荻 野 泰 男

所沢市議会会議湖韻=第 6 1条第 2項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 . 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

1 . 政治姿勢について
『

2 . 地方版総合戦略について

3 . 行政改革大綱について

4 . (仮称) 所沢市こどもと福祉の

未来館について

5 . 市職員のメンタルヘルス対策に

セ)し、て

6 . 圏央道の整備について

7 . 三ヶ島工業団地地区について

8 . 文化芸術の振興について

9 . 防犯 ･交通安全について .

1 0 . その他

選挙の際に掲げられた思い (健康マイレージの 市長

副市長

担当部長

′

'

、

、

、

-

′

･

導入、 ランナー用シャワーの整備、 J R の所沢

乗り入れ等) に係る今後の取り組みについて

人口ビジョン、 総合戦略の策定等について

第 5次の総括と第 6次の策定等について

自動販売機の設置と事業者の募集等について
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ス トレスチェック の実施、 パワーハラスメ ント

対策等について

本市への影響と今後の取り組み等について

拡張に向けた今後の取り組み等について

文化芸術振興ビジョンの策定に向けた取り組み

等について

｢埼玉県安心サポートナビ｣ の周知と活用等に

セ)し、て 、

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -･
′-

“
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一 ･般 質 問
【
通 告 書 (一 括 . 初回 - 括 . 円 軒 圏 ) 平成 2 7年 1 2月 3日

所沢市議会議長 桑畠 健也 様 所沢市議会議員 - 谷ロ 雅典
所沢市議会会議規則第6 お条第 2 項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

1 . 社会保障制度が崩壊しかねない、
人口『急減』社会の回避等について

(所沢市人口ビジョン(暫定版)等

について)

メ

･

う

2 .旧水道庁舎用地の売却を含めた資

産活用等について'
,

.

3 .選挙権年齢引き下げを契機とした

対象層等への投票率アップ策につ

も、て･

4 . 東南アジアの自治体との

姉妹都市締結等の発想について

5 . その他

①今回の『暫定版』という位置づけは? 市長

副市長

教育長

担当部長

選挙管理

委員会

委員長

′

′

-

-/

、

、

′

、

②現時点で、『所沢市人口ビジョン』から見える

課題は?

③ 2 0 6 0 年に 2 7 万人維持の考え方について

④『人口急減対策チーム』といった、 組織横断

的グループで対策に着手すべきでは?
- - - - - - - - - - - -

.

-

-

- - - - - - - - - - - - - -

① 平成 2 4 年度決算特別委員会当時の答弁

からの方針転換 ?の経緯について

② 今後の方向性について

. ･

①過去からの 2 0 歳未満の層への選挙への関心

度向上施策は?

② 高校生の選挙関連実務への参加可能性は? ･

①東南アジアの自治体との交流(将来の経済的

, 交流の可能性も見据えて) を模索しても良い

タイミングでは ?
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一 般 質 問 通 告 書 (- 括 .酵画ヨ回 ･ - 問-答 ) 平成 2 7 年 1 2 月 3 日

所沢市議会議長 桑畠 健也 様 所沢市議会議員 石原 昂

所沢市議会会議規則第 6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目
.

要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

1、 人□ ビジョ ン

、

-

-

、
.

2、 観光

3、 環境問題

4、 地域

5、 その他 ･

①所沢市人ロビジョン(暫定版)について 市長

副市長

担当部長
′

-

.

′

‐

.

七

.

-

-

②地方版総合戦略との位置づけについて

⑧女性の活躍、 家庭が育児の両立について

④アンケートの扱いについて
.- - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -【一- - - - - - - -

①C O O L JA P A N FO Iu 3ST構想の観光客誘致

②所沢市の観光政策のビジョン、 計画

⑧観光協会との連携

④所沢市のインバウンド政策と各種環境整備

⑤観光スポットの周遊に関する交通政策
-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 一- -

①東部クリーンセンターについて
-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

･

① 地域づくりの担い手の高齢化と今後の育成

,② 若者の地域との関わり“こついて

⑧ 大学や各学校との連携について
-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -“- - - - - - - - -


